

## ABSTRAK

### **Hafidah Ulya Adila: Pengaruh *Trade Receivables Third Parties* dan *Prepaid Expenses* terhadap *Total Current Assets* pada Perusahaan yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT. Japfa Comfeed Indonesia Tbk. Periode 2011-2020)**

Perubahan revolusi industri ini diikuti oleh perubahan pada berbagai bidang. Perkembangan teknologi dan ekonomi berpengaruh terhadap kemajuan dunia bisnis. Sehingga para pengusaha harus mampu mengelola perusahaannya dengan baik. Salah satu faktor yang menjadikan suatu perusahaan dapat dikelola dengan baik adalah aset lancar. *Trade Receivable Third Parties* dan *Prepaid Expenses* merupakan beberapa unsur dari total aset lancar.

Adapun tujuan dari penelitian ini yaitu: menganalisa pengaruh *Trade Receivables Third Parties* terhadap *Total Current Assets* pada PT. Japfa Comfeed Indonesia Tbk secara parsial, menganalisa pengaruh *Prepaid Expenses* terhadap *Total Current Assets* pada PT. Japfa Comfeed Indonesia Tbk secara parsial, menganalisa pengaruh *Trade receivables Third Parties* dan *Prepaid Expenses* terhadap *Total Current Assets* pada PT. Japfa Comfeed Indonesia Tbk secara simultan.

*Trade Receivables Third Parties* merupakan tagihan perusahaan kepada pelanggan akibat penjualan secara kredit. *Prepaid Expenses* adalah biaya yang belum menjadi kewajiban perusahaan pada periode saat ini. *Trade Receivables Third Parties* dan *Prepaid Expenses* merupakan variabel bebas yang akan mempengaruhi variabel terikatnya yaitu *Total Current Assets*.

Metode penelitian ini menggunakan analisis deskriptif pendekatan kuantitatif. Jenis data berasal dari data sekunder laporan tahunan 2010-2019. Teknik pengumpulan data dengan kepustakaan, *browsing* dan dokumentasi. Analisis data menggunakan analisis deskriptif, regresi, korelasi, koefisien determinasi, dan uji hipotesis. Pengolahan data menggunakan program *SPSS for Windows* versi 26.

Hasil penelitian menunjukkan *Trade Receivables Third Parties* terdapat pengaruh signifikan terhadap *Total Current Assets*, nilai regresi koefisien 5,593, nilai korelasi 0,902, nilai koefisien determinasi 0,814 atau 81,4% dan  $t_{hitung} > t_{tabel}$  (5,908 > 2,306). *Prepaid Expenses* terdapat pengaruh tidak signifikan terhadap *Total Current Assets*, nilai regresi koefisien 40,375, nilai korelasi 0,561, nilai koefisien determinasi 0,315 atau 31,5% dan  $t_{hitung} > t_{tabel}$  (1,917 < 2,306). *Trade Receivables Third Parties* dan *Prepaid Expenses* terdapat pengaruh signifikan terhadap *Total Current Assets*, nilai korelasi 0,914, nilai koefisien determinasi 0,815 atau 81,5 % dan  $F_{hitung} > F_{tabel}$  (15,379 > 4,74).

**Kata Kunci:** *Trade Receivables Third Parties*, *Prepaid Expenses*, *Total Current Assets*